Communiqué de Presse

Rome 19/06/2015

Promo UNHCR – COPEAM Journée Mondiale du Réfugié 20 juin 2015

L'UNHCR (Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés) et la COPEAM (Conférence Permanente de l'Audiovisuel Méditerranéen), ont réalisé un promo institutionnel à soutien de la Journée Mondiale du Réfugié (20 juin 2015).

Dans le cadre de la Conférence annuelle de la COPEAM à Malte (26-28 mars 2015), qui était dédiée au thème de « La Méditerranée face aux déplacements de populations : le rôle des médias », l'Association et ses membres radiotélévisés présents ont adopté à l'unanimité une résolution qui mobilise les médias, notamment du service public, sur la nécessité de fournir une information correcte et complète autour du phénomène lié aux réfugiés et qui vise à sensibiliser l'opinion publique à l'échelle régionale, même à travers des initiatives de coopération entre les médias et les Institutions.

Pour donner suite concrètement à ces indications et en vue de la Journée Mondiale du Réfugié, la COPEAM a produit, en collaboration avec l'UNHCR, un promo radio et télé de la durée de 30 secondes en plusieurs langues (anglais, arabes, français, italienne) à diffuser à travers le network COPEAM dans toute la région euro-méditerranéenne. Cette initiative a rencontré un large consensus auprès des membres radiodiffuseurs qui se sont engagés à célébrer la Journée Mondiale du Réfugié 2015 en mettant à l'antenne le promo qui sera donc diffusé dans de nombreux pays, comme : Albanie, Algérie, Chypre, Croatie, France, Grèce, Palestine, Roumanie, San Marino, Espagne, Tunisie.

Spot:

http://www.copeam.org/fr/activities/copeam-with-unhcr-for-the-world-refugee-day